LC Adler Bottrop e.V.

1000 Schüler erwartet

Leichtathletik Schülerwaldlauf

Das nächste große Bottrop Traditions-Sportfest wirft seine Schatten voraus: Am Samstag wird im Stadtgarten der 38. Bottroper Schülerwaldlauf ausgetragen. Ab 14 Uhr werden sich mehr als 1000 Schülerinnen und Schüler auf die Strecke begeben.

Das Organisationsteam des LC Adler Bottrop erwartet 1095 Bottroper Schüler. Hauptsächlich kommen diese von den 15 gemeldeten Grundschulen. Aber auch vier weiterführende Schulen haben einige Fünftklässler für den Waldlauf angemeldet. Die Wettbewerbe werden für insgesamt vier Altersklassen ausgerichtet. Die bis zu elf Jahre alten Schülerinnen und Schüler müssen eine 600 Meter lange Strecke bewältigen. Die Wettbewerbe der Altersklassen 12 (Jahrgang 2004) und 13 (2003) führen über jeweils 1200 Meter. Alle Läufer erhalten eine Urkunde, die drei Erstplatzierten jeder Altersklasse nehmen an der Siegerehrung teil. Möglich macht den Schülerwaldlauf die Volksbank Bottrop, die auch den Wanderpreis beisteuert. Ausgezeichnet werden damit die Schulen mit dem höchsten Teilnehmerverhältnis. Planung, Organisation und Durchführung der Veranstaltung inklusive der Zeitmessung liegt in der Hand des LC Adler Bottrop. Das Ende der Veranstaltung wird gegen 18 Uhr erwartet.